

# POLRES

## Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Berpartisipasi dalam Monitoring Posyandu Anak dan Balita Desa Rawadalem Dalam Quick Wins Presisi Tri Wulan 3

Indramayu - [INDRAMAYU.POLRES.ID](http://INDRAMAYU.POLRES.ID)

Aug 7, 2023 - 16:24



Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Balongan, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Bripta Tati Haryati, S.H., turut berperan aktif dalam upaya meningkatkan kesehatan masyarakat dengan mengawasi kegiatan Posyandu Anak dan Balita di Desa Rawadalem, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Senin (7/8/2023)

Kegiatan ini dilakukan dalam rangka Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, dengan tujuan untuk memberikan imunisasi bagi anak dan balita, serta mengajak masyarakat untuk menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di lingkungan mereka.

Tim kesehatan dari Puskesmas Balongan turut serta dalam kegiatan ini, melibatkan Bidan Desa dan Bidan Puskesmas.

Kegiatan Posyandu Anak dan Balita memiliki tujuan penting dalam mendukung kesehatan generasi muda, serta memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya menjaga kesehatan anak dan balita.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk mengajak masyarakat berperan aktif dalam menjaga kamtibmas serta mendukung program pemerintah dalam menjaga kesehatan anak dan balita.

"Kami ingin mengajak masyarakat untuk saling peduli dan berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan kesehatan di lingkungan mereka," ujar IPTU Wawan.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, Bhabinkamtibmas turut memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat Desa Rawadalem. Pesan tersebut mencakup pentingnya menjaga keamanan lingkungan, serta mengajak masyarakat untuk segera melaporkan kejadian atau informasi apa pun kepada pihak kepolisian, sekecil apapun.

Partisipasi aktif Bhabinkamtibmas dalam kegiatan Posyandu Anak dan Balita ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian, masyarakat, dan sektor kesehatan.

Dengan mendukung program pemerintah dan memberikan perhatian terhadap kesehatan anak dan balita, diharapkan masyarakat dapat merasakan manfaat yang lebih besar dan lingkungan yang lebih aman, nyaman, serta sehat di wilayah Desa Rawadalem, Kecamatan Balongan. Ucap Kapolsek Balongan, IPTU Wawan.

**ANDRI/HMS RES IMYU**